

Chemin de l'Amour extrême.



dimanche 25 mars 2018 Dimanche des rameaux

Parler de la passion du Christ c'est envisager sa mort,

Un chemin de croix qui relève de la torture : une mort injuste !

Parler de la Passion du Christ c'est envisager sa Vie,

Un chemin de Passion qui relève d'un Amour ardent à la limite du raisonnable.

Le chemin de Passion de Jésus Christ ne se comprends que dans l'Amour extrême.

Ce chemin, si nous le faisons nôtre, ne peut conduire au chaos, ni à la domination d'un peuple sur un autre !

Pourquoi avoir pris tout ce temps aujourd'hui pour nous redire ensemble la Marche de Jésus Christ à Jérusalem ?

Parce que nous ne pouvons pas nous taire devant ceux qui au nom du Dieu des Juifs, des Musulmans ou des Chrétiens, font la guerre, terrorisent et détruisent la vie

Et que nous ne pouvons pas accepté que le nom de Dieu soit mêlé à la recherches d'intérêts et de profits.

C'est insensé, insupportable, intolérable de commettre de tels actes en se réclamant de l'unique Dieu d'Amour !

En ces temps douloureux où le monde saigne encore,

Où des enfants des papas des mamans n'ont pas de terre

**Ou d'autres meurent injustement dans un déluge d'acier et de feu des faiseurs de guerre et terreur
...nous n'avons qu'un modeste rameaux de buis à la main !**

Lorsqu'il est porté par des baptisés tous les espoirs sont permis !

Car leurs mains vont permettre d'ouvrir encore le Livre de la Vie

- qui commence par un double chant à la création au monde à l'homme debout

- qui nous convoque à relire 10 paroles de vie, claires et radicales ; nul homme ne peut s'en dispenser

...

• Tu ne tueras pas !

• Tu ne convoiteras pas le bien de ton frère (ni sa vache ni son pétrole !)

Le livre de la Vie nous emmène au temps de Jésus sur la Montagne pour nous rappeler que sur la mauvaise pente, changer notre cœur, est une exigence de tous les moments !

- **Lorsque l'homme de la première Alliance dit Tu ne tueras pas !**
- **L'homme du l'Alliance nouvelle lui répond : « Oui Heureux les artisans de Paix »**

- **Lorsque l'homme de la première Alliance dit Tu ne convoiteras pas le bien de ton frère !**
- **L'homme du l'Alliance nouvelle lui répond :**
« Oui Heureux ceux qui ont à cœur de porter la misère de leurs frères !

Que le rameau de ce jour

- **Ouvre nos vies à l'Evangile**
- **Ouvre nos mains au geste fraternel**
- **Ouvre nos cœurs à la prière pour tous les hommes !**

Dimanche 25 Mars 2018